

Argentine : grève générale à partir de lundi contre les politiques du gouvernement



Buenos Aires (RHC)- Les travailleurs argentins commenceront lundi prochain une grève générale pour protester contre les licenciements, pour exiger de meilleures conditions de travail et pour condamner les négociations du gouvernement de Mauricio Macri avec le FMI en vue d'obtenir un prêt milliardaire.

Par cette grève, convoquée par la Confédération Générale du Travail, les participants dénonceront non seulement le chômage qui frappe le pays et notamment les femmes les plus jeunes mais aussi la hausse des tarifs des services et du prix du panier de la ménagère.

Plusieurs syndicats de l'aéronautique et d'autres moyens de transport ainsi que des enseignants, du pouvoir judiciaire et du secteur de la santé prendront part également à la grève.



Radio Habana Cuba